

¿Qué te parecen estas noticias?

Puedes dejar tus opiniones sobre esta información o cualquier otra en nuestra plataforma digital. Además, toda la información de Guadalajara, provincia y región, en DHenares.es. También puedes escucharnos en Punto Radio Henares (98.4 FM). Déjanos tus mensajes a través del **Facebook** o **Twitter**

DOS EMPRESAS Y LA ASOCIACIÓN AMIGOS DEL MODERNO ESTARÍAN INTERESADOS EN SU GESTIÓN

El Teatro ya tiene pretendientes

Y. BERNADI GUADALAJARA

yolandabernad@dhenares.es

El Teatro Moderno, cerrado de “manera temporal” por el Gobierno regional, ya tiene pretendientes. En concreto, y según fuentes de la Junta, dos empresas privadas habrían mostrado su interés por gestionar el espacio. No sería la única. Miembros de la Plataforma de Apoyo en defensa de su mantenimiento público está estudiando constituirse en la Asociación Amigos del Teatro con la intención de postularse para gestionar, de manera comunitaria, el ambigü alcarreño.

Según uno de los miembros de la todavía Plataforma, los gastos estimados en el mantenimiento del Teatro Moderno ascendería a 35.000 euros al año. Una cantidad que difícilmente podría ser asumida por un grupo de personas cuyo número está aún sin confirmar. “Todavía debemos crear la Asociación,



El Teatro Moderno sigue cerrado

redactar el modelo de gestión y ofertar un modelo alternativo para seguir adelante con la programación del Teatro”, explica Alberto Sanz, presidente del Cine Club Alcarreño y uno de los promotores. Sobre la postulación de dos compañías, Sanz no lo ve claro –“eso es lo que dicen”–, así como tampoco cuándo se reanuda la programación del Cine Club. “Siempre arrancamos el primer martes de octubre, pero este año, sinceramente, no sé cuándo lo haremos”. Ni tampoco dónde. La Diputación les ha brindado el Centro San José, una solución que técnicamente podría tener sus inconvenientes. En cualquier caso, en Toledo todavía están elaborando los pliegos de condiciones para sacar a licitación la adjudicación de este emblemático enclave cultural y que, según el consejero de Cultura, Marcial Marín, “era insostenible.”

Lea más en www.dhenares.es

SE BUSCA A SU EX PAREJA

La mujer hallada muerta en Guadalajara fue estrangulada

La mujer cuyo cadáver fue hallado el pasado 6 de septiembre por la Policía Nacional de Guadalajara en las inmediaciones del Hospital Universitario de esta capital llevaba desaparecida desde el pasado 8 de agosto y murió “por estrangulamiento”. Según la agencia de noticias Efe, la víctima era una mujer ecuatoriana, de 29 años de edad, que residía en Guadalajara capital y trabajaba en una empresa logística ubicada en la localidad de Cabanillas del Campo. También ha desaparecido su ex pareja sentimental, de quien se sospecha que podría haber viajado a Ecuador a través de Francia. El caso sigue bajo secreto de sumario y no se descarta ninguna hipótesis.

agua

en el baño
en la piscina
al lavar el coche
al regar el jardín
al poner la lavadora
al tirar de la cisterna
al separar los residuos
al utilizar el lavavajillas

hay muchas formas
de ahorrar agua ahora
o echarla en falta después.

Estamos en **prealerta por sequía**. Es momento de ahorrar más agua. Hazlo por ti y por todos.

